

Elèves régionaux récompensés lors d'un concours de unes

Initiation aux médias Deux classes du Jura bernois ont été primées lors de la 21e Semaine des médias à l'école, organisés par la Conférence intercantonale de l'instruction publique de la Suisse romande et du Tessin.

Deux classes du Jura bernois se sont distinguées lors de la 21e Semaine des médias à l'école, organisée par le secrétariat de la Conférence intercantonale de l'instruction publique de la Suisse romande et du Tessin, qui proposait trois concours aux élèves.

A Prêles, les élèves de l'Ecole Rivendell ont décroché un 2e prix ex æquo dans la catégorie 1re à 4e HarmoS pour leur une «Le Journal des mini-

fermiers», encadrés par leur enseignante Valentine André. Le 1er prix, partagé avec une classe fribourgeoise, a été attribué à une classe de l'Ecole primaire de Péry pour «Milton et ses aventures dans la classe rouge», sous la conduite de Carole Diaz.

Rivendell s'est également illustrée dans le concours de flashes radio: Elodie et Léon, élèves de 11e année HarmoS,



Deux écoles de la région se sont démarquées lors du concours des plus belles unes. CIIP

ont décroché le 3e prix dans leur catégorie d'âge, accompagnés par leur enseignante Leila Broquet. *c-lvi*